

Esta es la tercera entrega que hacemos de nuestra tarjeta de Navidad teniendo como motivo a los PSITÁCIDOS. Lo hacemos como un homenaje a la biodiversidad de nuestro país, caracterizada por albergar gran cantidad de especies, muchas de ellas endógenas. Loros, pericos y guacamayas, entre otros, siempre han gozado de gran popularidad por su belleza y colorido pero, además, por su extraordinaria capacidad para imitar los sonidos humanos. Tan es así que un conquistador de origen italiano al conocer esta avifauna llega a decir: «Hablan muy bien y los indios los crían en casa y los aprecian mucho por el hablar. Yo he visto algunos venidos a manos de cristianos que en poco tiempo hablaban tres lenguas, dos de indios y la española». En esta oportunidad, FUNDACIÓN EMPRESAS POLAR agradece el trabajo de investigación del biólogo Franklin Rojas Suárez y la mano de artista de nuestra ilustradora venezolana Mercedes Madriz.



*Aratinga pertinax lehmanni*



*Aratinga pertinax surinama*



*Aratinga pertinax margaritensis*